

堤防を作る工事を行っています！

今年も、一関遊水地の堤防を作る工事を行っています。堤防を作るための土砂をダンプで運搬するため、地域の皆さまにはご迷惑をお掛けしますが、ご協力をよろしくお願い致します。

運んできた土は、ブルドーザーでしきならし、振動ローラーやタイヤローラーで、壊れにくくなるようにギュッと何度も締め固めます。このようにして出来た堤防が皆さんの命と財産を守ります。



↑ 高館橋から臨む工事現場。堤防が長い！

高館橋からは工事現場の近くに、田んぼアート(馬にまたがった義経公)を見ることが出来ます。



工事を激励する(?)義経公 ↑

～まさか!! のときの生き残り塾～

7月8日(日)に「あいぽーと」前で**まさかのときの生き残り塾(第2回目)**が開かれました。6月10日の1回目は新聞紙を燃料にご飯を炊きました。今回は、太陽光を利用したゆで卵作りに挑戦しました。

外を黒く塗った空き缶に水と卵を入れ、熱が逃げないように上端を切ったペットボトルをかぶせます。光を集めるために、油はね防止アルミ立やアルミホイルで周囲を囲み、1時間ほど待つと完成！

次回(第3回目)8月12日のテーマは、**ブルーシートでテントをたてる**です。参加希望者は一関市民活動センターで受付を行っています。

